EL QUE QUIERE HABLAR DE POLITICA SE SACA EL UNIFORME Dijo Ricardo Lagos con respecto a las declaraciones de Rojas Vender.

-Aseguró que las primarias se realizarán el 30 de mayo.

-Visitará Tomé, Lota, Coronel, Parral, Cauquenes y Longaví entre otras.

Al comienzo de una gira de tres días por la Séptima y Octava regiones, apenas pisó la loza del aeropuerto Carriel Sur de Concepción y en medio de un gran interés periodístico, Ricardo Lagos no eludió hablar acerca de las palabras pronunciadas ayer por del Comandante en Jefe de la FACH Fernando. Rojas Vender: "Sus declaraciones son inapropiadas, el que quiere hablar de política se saca el uniforme. En política no se habla con uniforme. En eso el Presidente de la República ha sido muy claro. Como también ha dicho el Gobierno que hayque tener calma y tranquilidad para el fallo de mañana. Chile ha estado en calma en estos cinco meses. Cualquiera que sea el fallo Chile va a seguir tranquilo mirando el futuro".

Lagos agregó que esto no representa la opinión de los militares en general y que entrar en especualaciones no contribuye en nada al clima de tranquilidad que ha habido en el país.

-¿Qué espera del fallo, ya sea favorable o adverso? La UDI ha tratado de presentar un panorama complicado si es adverso.

-"No, yo creo que es bastante obvio que mañana lo que usted va a tener es un fallo en derecho. En derecho a juicio de los lores".

Al precisar esto último el candidato presidencial recordó que hay dos temas pendientes en el Chile de hoy: "Uno es el de Derechos Humanos, y el otro el de una transición incompleta a través de una Constitución en la que no todos estamos de acuerdo. Ese es el tema más serio desde el punto de vista de una transición. En toda transición hay un tema de justicia en materia de Derechos Humanos y un tema de perdón. Más justicia, más perdón, dependiendo de cada transición en particular. Pero lo que es característico de toda transición es tener una institucionalidad hecha a partir de un sistema democrático y esa es la tarea pendiente en Chile. Es una consecuencia de no haber hecho bien las tareas. Una transición incompleta y una Constitución que tiene que modificarse". Concluyó el abanderado del PS- PRSD- PPD.

LAS PRIMARIAS VAN

"Las primarias siguen funcionando normalmente, usted ve que tenemos una situación muy consolidada. El día 30 hay que entregar tres representantes de cada candidatura por comuna. En el día de ayer me hicieron llegar la nómina de quienes van a ser en cada una de las 341 comunas mis representantes. Se está revisando la nómina y se va a entregar próximamente. De esa manera, vamos a tener constituida en cada comuna de Chile, grande o pequeña, el tribunal electoral que va a tener a su cargo la organización de estas elecciones".

¿Hará un llamado para evitar las descalificaciones personales en esta campaña?

-Siempre lo he hecho. Desde un comienzo. De mis labios no ha salido ninguna frase descalificatoria para nadie y de los que me apoyan tampoco.